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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE RIO 
DAS OSTRAS. 

FÁBIO ALEXANDRE SIMÕES LEITE, Vereador P r e s i d e n t e 
da Comissão de Saúde, VANDERLAN MORAES DA HORA, Vereador 
R e l a t o r da Comissão de Saúde, MISAIAS DA SILVA MACHADO, 
Vereador Membro da Comissão de Saúde, vêm, p o r meio d e s t a , 
r e q u e r e r o depósito do Parecer 01/2019 da última v i s i t a da 
Comissão de Saúde à C l i n i c a da F a m i l i a no b a i r r o Âncora, 
conforme documento em anexo, c u j a cópia será encaminhada ao 
Exmo. P r e f e i t o . 

Nestes Termos, 
Pede d e f e r i m e n t o . 

Rio das Os t r a s , 22 de j a n e i r o de 2019. 
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P A R E C E R 

01/2019 

I - DO RELATÓRIO 

T r a t a - s e de v i s i t a r e a l i z a d a p e l a Comissão de 
Saúde à Casa da Família no b a i r r o Âncora em Rio das O s t r a s . 

I I - DO FUNDAMENTO 

Em v i s i t a à Casa da F a m i l i a , r e a l i z a d a no d i a 
17/01/2019, procuramos f i s c a l i z a r e saber a r o t i n a de 
t r a b a l h o , tendo s i d o r e c e b i d o s p e l o Gerente da unidade, Sr. 
Sandro, que se encarregou de passar as informações de 
funcionamento do l o c a l . 

A unidade f u n c i o n a de segunda à s e x t a - f e i r a , das 
7 às 17 horas. A equipe é formada por 4 médicos clínicos, 1 
p e d i a t r a , 1 n u t r i c i o n i s t a , 1 f i s i o t e r a p e u t a , 2 d e n t i s t a s , 2 
e n f e r m e i r a s , 5 técnicas de enfermagem, 1 serviços g e r a i s , 3 
r e c e p c i o n i s t a s e p e s s o a l a d m i n i s t r a t i v o . 

Três vezes na semana ocorrem v i s i t a s d o m i c i l i a r e s 
composta por um médico, uma e n f e r m e i r a e um agente 
comunitário de saúde, equipe e s t a que passou a c o n t a r com 
um v e i c u l o desde o d i a 14/01/2019. 

Os serviços p r e s t a d o s p e l 
cons i s t e m em: 



miaow 
o. 

C Á M A R A M U M O M l p í RIO DAS O í « A S 
¡rf^iAndréJmMtsco Notaré 
•fíQw Protocolo 
<S3l Matr.:15 ; Cantara Municipal de Ric 

Estado do Rio de Janeiro 
às segundas-feiras são agendados 50 

exames de sangue para serem coletados toda 

quarta-Feira, não havendo fila de espera e 

com resultado saindo aproximadamente em 15 

dias; 

nutricionista e fisioterapeuta fazem 

atendimento uma vez na semana; 

as enfermeiras colhem 40 exames de 

preventivo por semana; 

- há atendimento com médico clinico geral 

em média de 12 pacientes por turno; 

- o tratamento dentário também é feito na 

unidade em média de 8 atendimentos por cada 

dentista de segunda à sexta; 

- o atendimento da p e d i a t r i a é feito toda 

segunda e terça-feira na parte da manhã. 

- todos os serviços prestados são agendados 

e marcados na própria unidade. 

No momento a unidade p r e c i s a , urgentemente, das 
instalações de a r - c o n d i c i o n a d o que estão há quase 1 ano 
d e n t r o de uma s a l a aguardando instalação. 

Antes f a z i a m todos os t i p o s de c u r a t i v o s na 
unidade, mas h o j e não há p o s s i b i l i d a d e p o r conta da s a l a 
não t e r a refrigeração necessária em razão do r i s c o de 
contaminação. 

Há a necessidade de se es t e n d e r o horário de 
funcionamento até às 18 horas, o que f a c i l i t a r i a ao mo/ador 
t e r acesso f o r a do horário de t r a b a l h o . 
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Necessário se f a z aumentar o e f e t i v o de serviços 
g e r a i s , o que a j u d a r i a também na manutenção da unidade. 

Observamos ainda a necessidade de c o n s e r t o da 
e s t r u t u r a de alumínio na p a r t e da f r e n t e p o i s é p e r i g o s o e 
pode o c o r r e r queda de p a c i e n t e s . 

Por f i m , observamos que os medicamentos que 
e x i s t e m na unidade são os básicos e são pegos na Farmácia 
M u n i c i p a l . 

I I I - DA CONCLUSÃO 

Ante o exposto, c o n c l u i - s e p e l a necessidade de 
tomada de providências quanto às f a l h a s apontadas acima, 
com a de v i d a comunicação ao Chefe do Poder E x e c u t i v o . 

Nestes Termos, 
Pede d e f e r i m e n t o . 

Rio das O s t r a s , 22 de j a n e i r o de 2019. 
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CÁMARA MUNICIPAL DE 
RIO DAS OSTRAS 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

Rio das Ostras, 30 de Janeiro de 2019. 

Oficio n° 0 1 7 / 2 0 1 9 - CMRO 

Assunto: Relatório da Comissão de Saúde 

Exmo. Sr. Prefeito, 

Encaminho cópia do Parecer realizado pela Comissão Permanente de Saúde 
desta Casa Legislativa após visita realizada na Casa da Família. 

É imperativo que sejam tomadas providências no sentido de correção das 
necessidades apontadas no referido relatório. 

Na certeza de vossa compreensão, agradeço e renovo votos de elevada 
estima e consideração. 

Carlos Alberto A' 

Aten cios 

ernandes 
Presidente 

Exmo. Sr. 
Marcelino Carlos Dias Borba, 
Prefeito de Rio das Ostras/RJ. 


